



Spielbetrieb

Die Spielrunden waren wegen der Pandemie im Frühjahr 2020 abgebrochen und bis 2023 nicht wieder aufgenommen worden. Viele Spielerinnen und Spieler hatten sich wegen der Infektionslage zurückgezogen. Daher fehlten vielen Mannschaften die nötige Spielersubstanz, um an einem Spielbetrieb teilzunehmen.

Im Frühjahr 2023 haben wir dann mit Unterstützung durch die BKV Geschäftsstelle, die dort gemeldeten Vereine mit Volleyballsparte noch einmal kontaktiert. Obwohl eine Ausschreibung mit Meldebogen verschickt wurde, gab es nur zwei E-Mail Kontakte. Anmeldungen für einen Spielbetrieb gab es keine.

Zwei weitere Versuche eine Spielrunde auf die Beine zu stellen waren gescheitert.. Bei den Anfragen hatten sich nur drei Mannschaften gemeldet (BSG Uranerz, SG Bundestag, SG Maus), so dass eine reguläre Spielrunde nicht möglich war. Erst bei einem dritten Anlauf im Herbst 2023 haben sich genügend Mannschaften für die Staffel 1 und die Trainingsrunde gemeldet.

1. Staffel

SG BfJ

BSG BwDLZ

BSG Uranerz

SG Maus

DW Sports

Trainingsrunde

SG BMI/BML

BSG Pastor Brandt

BSG Bundestag

(SG Triple B)

Mit dieser Zusammensetzung haben wir im Dezember 2023 die Spielrunden begonnen. Leider hat sich die Mannschaft von Triple B im Januar 2024 wieder aus der Trainingsrunde zurückgezogen. Der Mannschaftsbetreuer wechselte beruflich in eine andere Region und stand für die Mannschaft nicht mehr zur Verfügung. Leider hat sich trotz mehrfacher Versuche kein Nachfolger für die Mannschaft gefunden, daher hat sich die Mannschaft aus der Trainingsrunde abgemeldet.

Abhängig von den eingegangenen Meldungen, hat der VA dann im November 2024 eine Spartenversammlung in der Geschäftsstelle des BKV Bonn abgehalten. Bei dieser Versammlung wurde für den Spielbetrieb die obige Aufstellung festgelegt. Für den VA wurden Gerd Schäfer als Vorsitzender, Alex Füllgraf und Monty Preisinger wiedergewählt.

Im Dezember wurden die für beide Spielrunden dann auch die erste Begegnung angesetzt. Die Spielrunde läuft bis Ende April, so dass für Verlegungen noch die Monate Mai und Juni 2024 zur Verfügung stehen.

TOP 6 Bericht der Sparte Volleyball für das Jahr 2023/2024

Da nur eine Staffel spielt, ergeben sich daraus auch keine Auf- und Abstiege für das Jahr 2024.

Für die Trainingsrunde gibt es besondere Spielregeln, die von den eigentlichen Volleyballregeln abweichen. Z. Bz.: wegen Spieler- und Spielerinnenmangel können mit jeglicher Anzahl an Spieler gespielt werden, auch kann sich eine Mannschaft bei dem Gegner ergänzen, wenn dort Ersatzspieler vorhanden sind. Es gibt kein Auf- oder Abstieg, um die Zwänge aus den Spielen herauszunehmen. Wichtig ist, dass man mit wenigen Leuten auch Spiele betreiben kann. Die Hoffnung des VA ist, dass sich daraus vielleicht einmal eine Mannschaft für die Staffel bildet.

Spielbetrieb bei übergeordneten Verbänden

Vor der Pandemie nahmen regelmäßig Mannschaften aus dem Betriebssport an den Pokal- und Stadtmeisterschaft-Ausschreibungen des Volleyballkreises Bonn im WVV teil. So nahm in 2023/24 eine Mannschaften, die SG Maus des BKV, an der Pokalausschreibung des Verbandes teil und ist leider im Bezirkspokal gescheitert.

Gerd Schäfer
(Vorsitzender VA)